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Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois, às catorze

horas, estiveram presentes em Reunião Ordinária os Diretores Hugo Lopes de

Oliveira, Roseli Rodrigues de Novaes da Silva e Aluizio Macena da Costa, para

tratarem da seguinte pauta: 1) Balancetes do mês de setembro de 2O22; 2l

Acompanhamento dos Acordos de parcelamento no OO69112Q22 e no

00763t2022;3) Minuta de lnstrução Normativa que versa sobre Reorganização

de Matriculas; 4) Minuta de Projeto de Lei que versa sobre Reforma

Administrative do Seroprevi; 5) Minuta de Projeto de Lei que versa sobre o

Plano de Cargos ê Salários dos servidores efetivos do Seroprevi; 6) Minuta

de atualização do Código de Ética do Seroprevi; 7) Assuntos Gerais; 8)

Comunicados OÍiciais. O Diretor-Presidente fez a abertura da reunião. í ) O

Diretor-Presidente apresenta os balancetes do mês de setembro de 2022. Os

balancetes são colocados em discussão. Não havendo quem queira discutir, são

colocados em votação. Os Diretores aprovam por unanimidade os balacentes de

setembro de 2022. Os balacentes serão remetidos ao Conselho Fiscal para análise

e parecer. 2) O Diretor-Presidente apresenta o acompanhamento do pagamento

dos Acordos de parcelamento no 00691/2022 e n" 0O7 6312022, informando que as

parcelas 3t240 Íoram pagas regularmente pela Prefeitura Municipal de Seropédica.

3) O Diretor-Presidente apresenta a proposta de Minuta de lnstrução Normativa

para reorganização das matrículas. A proposta é colocada em discussão. A

Diretora Roseli diz que com as novas regras após a reforma da previdência

municipal faz-se necessário atualizar os números de matrícula. Não havendo mais

quem queira discutir, a proposta é colocada em votação. Os Diretores aprovam a

proposta por unanimidade. A proposta será remetida ao Conselho de Administração

para análise e deliberação. 4) O Diretor-Presidente apresenta a proposta de Minuta

de Projeto de Lei que versa sobre a Reforma Administrativa do Seroprevi. A
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proposta é colocada em discussão. O Diretor-Presidente esclarece que tal reforma

faz-se necessáda pa,a adequaçâo da atual legislaçáo de 2009 as mudanças

ocorridas ao longo do tempo, e para que seja realizado o primeiro concurso público

do Seroprevi. A Diretora Roseli diz que os cargos estão em acordo com as

necessidades do lnstituto, e sugere que futramente seja aumentado de um para

dois o números de auxiliares de serviços gerais. O Diretor Aluizio elogia a minuta

do projeto e lembra que o Regime Jurídico Unico é antigo e precisa ser atualizado.

Não havendo mais quem queira discutir, a proposta é colocada em votação. Os

Diretores aprovam a proposta por unanimidade. A proposta será remetida ao

Conselho Fiscal para análise e parecer. 5) O Diretor-Presidente apresenta a

proposta de Minuta de Projeto de Lei que versa sobre o Plano de Cargos e Salários

dos servidores efetivos do Seroprevi. A proposta é colocada em discussão. O

Diretor-Presidente esclarece que com a reforma administrativa serão criados os

cargos de provimento efetivo e que os servidores que forem aprovados no concurso

já terão suas progressÕes funcinais e demais direitos. A Diretora Roseli diz que a

proposta ficou simples e as progressões muito boas. Não havendo mais quem

queira discutir, a proposta é colocada em votaÇão. Os Diretores aprovam a

proposta por unanimidade. A proposta será remetida ao Conselho Fiscal para

análise e parecer. 6) O Diretor-Presidente apresenta a proposta de Minuta de

atualização do Código de Ética do Seroprevi. A proposta é colocada em discussâo.

O Diretor-Presidente esclarece que basicamente não foram fêitas alteraçÕes

significativa, e que se trata de uma atualização. Náo havendo quem queira discutir,

a proposta é colocada em votação. Os Diretores aprovam a proposta por

unanimidade. A proposta será remetida ao Conselho Fiscal para análise e parecer.

7) A Diretora Roseli propõe que os valores retroativos referentes ao quinquênio dos

aposentados e pensionistas comece a ser pago a partir da primeira parcela em 05

de novembro do corrente ano. O Diretor-Presidente diz que não se opÕe, mas que

os cálculos precisam estar prontos a tempo. O Diretor Aluizio diz que faltam apenas

dez cálculos de revisáo do quinquênio, e que já há cálculos do retroativo prontos

para serem encaminhados a Controladoria para análise e parecer. Os Diretores
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concordam em acelerar o processo para que a primeira parcela seja paga em 05 de

novembro. Nada mais a tratar, o Diretor-Presidente encerra a reuniáo às quinze

horas, sendo a presente ata assinada e pelos presentes.

Hugo Lopes de Oliveira
§ê^

Roseli Rodrigues de Novaes ilva

Aluizio Macena da Costa
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SI]ROPREVI. ATOS DO DIRE'ToR-PRESIDIiNTE

AÍOS DÂ DIREÍORIA.ÉXECIJÍIVA

ATÂ DA VIGÉSIMA SEGUNOÂ REUNIÀO ORDINÁRIÂ OA OIRETOFJÂ.EXECUTIVA- AO§

seis dias do mês d€ outubío do âno de dois mile vinte do s, á§ catotze horas. esliv66m p.+

^tês 
em ReuniãoOdináda os Dteloros Hugo Lopes de Olivêira, Ro*liRodrigues dê Novã_

à Silva eAluizio Macena da Costa, paÍâ lrãlârem dâ s6guinte paula: 1) Balan@16 do mês

de sêlêmbío de 2022; 2 ) acompânhanenlo dos acoídos de pârcêlãrnênto no 00691/2022 e n'
007ô3,2022: 3) Minula de lnstruÉo Nomâtivâ quê vêÍsâ sob.e Rmrganizagáo de Mâúrculasi

4) Mlnurâ de Projôlo dê Ler qw voÍ§€ sb.ê Rêtma admiíisIEliE do serop.evi 5) Minlta

dê Prcie1o de Lei q!ê ve.sã sobÍê o Pláno dê Cârgo§ e Salários dos sêNidores elelrvos do

Se,oprêvi: 6l Minurâ dê âtuâlizaoão do Códiso de ÊliÉ do Sêmprevi; 7) Assuntos GêíáBi 8)

Comun cados Orioais. O DketoFP,esidente íez a âb€dura da .êuniáo. 1) O DireloÊPresidente

apresenta os balâncstês do mês dê selêmbrc de 2022. Os balaíÉêles sáo coloedG êm die
dssão. Não hâvêído quêm queira di§dtú. sáo @l@dos em votâÉo. Os DÍ€torcs aprcvam
por unanimidãde os balacêntê§ de stembro de 2022. Os balacêntês sêÍão remetidos ao Con-

sêlho Fiscal p3ra aÀáli* e pa@r 2) O OÍêlor-PÍesidente apíe*ntã o âcompâíhamento do
pagamento dos acordos dâ parelám6nto no 00691/2022 e n'00763/2022, inlmândo qus as
parcelas 3/240 íoram pagas íegularmenle pelâ Prefeitura Municipál de sercpédic. 3) O on+
torPre§idenlê apresenra a prcposra de Minutâ dê lnslÍu9áo NoÍmativa pâG @.gánizâçãodâs
matrícula§. A propostâ é colo€áda êm discu§sáo- A Diretora Rosêli diz que com as novâs rcgrc§

após a rêÍoma da prevrdên.iâ municipalíaz-s€ necessário aiuálrar o§ númercs dê malriúla,
Não havendo mâis qúem qúoía discuft, â prôposta é colocada em voteção- os Dúelôíê§ âpío-

vâm ã grooosta oor unanimidade. A Dloposla será remeüdê âo Con§elho de Admin6aaçâo pârâ

análisêe dêlibêraÉo.4) O DireloÊPresidenle apresenta a prcposia dê Minúa de Projeto dê Lei

que veM ebro a R6íoma Adminiskativa do SeropÍ€vl. A prcpostã é colocda em disc{lssão-

O Di€toÊPíesid6nte esdaêce que tiâl rêÍorma Íãz-sê necêssáda para adequãção da aluâl

lsgislaÉo de 2oo9 ãs mudanças o@ddas âo longô do lêmPo, € pára que s€jâ rcarizâdo o

p.imeno concurso público do Seroprevi. A oirêtorâ Roselidiz que os €rgos €stão em acordo

@mas nêcessidadês do lnstiuto, e sugêre que íulramente sja âumentâdo de um Párá dols

o núrercs de auíiárês d6 6€ iços gerais. O Oi.eid Alurzio elogia a minuta do prolelo e left
bÍa quo o Regimê Ju,idaco Único éâíügoe pÍecisâ ser âtuálizâdo. Não haveído mars queh

aueta dl*nir a pmpostâ ê coloéda m vot.ção. Os Diretorês aP.ovam a propc§ta po. únâ
nimidadê. a proposta 6erá rcmêtidâ âo C,onselho Fi$ãl paE ânálise e pâree.5) O Di€loÊ

-P.esidêntê aprcsenta a propBta de Minulá de Prcjeio de Lei que vêlsa sobre o Plãrc de

caÍqôs € Salânos dos srvldorês efsllvos do Soropr6vl. A p.opostâ é coloGda €m dlscussão.

O DirêtoÊPrêsidênle esclarêce q!ê com á íeioÍra adminislraliva seráo criados os @rsos

de provimenio eÍêlivo ê que os sêNidores quê íorem aPrcvados .o concurso lá lêÉô suas

prog.essõês tuncinais 6 demais díêitos. A Dir€ro.a Ros6li diz qu€ a proposla fcou simples e

as progrsssôes muito bo3s. Náo hâvêndo mars quem queirâ dÉcullr a proposta é colocâda

em vo!aÉô. Os Onelorcs âpíovam a proPo§la poí unânimidade. 
^ 

proposta sêÉ rcmelldâ

ao Consslho Fiscalpsla análi* e pârêc6r. 6i O otetoÉPresidente ap,ê§ênta a proposta de

Minula de âluâliza9ão do Código de Éiie do Sercprcvi. A prcposLa é colocadá em drscussáo.

O OirêlotsPBidentê esdarêc€ que bask3mênle náo forám feltâs altêraçoes signlfi@tivá. 6

que §e Íata de umã stualizâçáo. Não havendo qu€m qDéiÉ disculir. a proposlã é @l@da
êm votâcão. Os Oiretoros âprovam a propGla por unan mid3de. A proposla sêrà rêmetida ao

Consêlho Fiscal para análi* 6 pârec€í. 7) A OiíáloÊ Roseli pÍoPõ€ qu6 os vaiorês rêlroãlr'

vos reÍêíêntês ao quinquênio dos ãpo*ntados s pensionishs comec€ á seí pago a paín da

pnmoirá pâr@la em 05 dê novêmbro do @íoniê áno. O DircloÉPrêsidoílé diz que não sê

opô3, mas que os cálculos PÍeisam *tar pronios a lempo. O Di.etoíAlulzio diz qle Íaltam

apenas dez q,Lldlos de.evisão do quinquênio. e queiá há calculc do rêlroativo prcnlos paía

*rêm encamanhados à cônl.oladoria páÉ análisê ê parecel os Diretores @n@rdam em

a.rl6râí o procêsso pala qE â píimeÍâ p3rcsla s6,a pâga em 05 ds novembro. Nad3 Í'ais a

tratat o DiretoÊPre§denle 6ncêtr4 a reuniãoásqornze horas, s€ndo ã preseíteata asslnâda

HUGO LOPE§ OE OLIVEIRA

ROSELI RODRIGUES OE NOVAES OA SILVA

AlUIZIO MACENA OA COSTA

AÍOS OO DIREÍOR.PR€SIDENÍE

PORTÂRIA N' 160/2022

o orREToR-pRES|DENÍE oo lNsÍlruro oE PREViDÊNclA Dos SERVTDoRES MUNI

crPArs oE sERoPÉDrca- sERoPREvl, Estãdo do Rô dê Janê].o. no uso de suas etibui_

RESOLVE

REÍ|FICAR O BENEFICTO DÉ APOSÊNTADORIA á Édina Miguêl dâ Srlvâ em atendimeÔlo

âo o€crgro lvllnicipal n' 1 904 de 2310512422.

A4 1. ' CONCEOER o b€nêÍIoo de APOSENTAOORIA VOLUNTÁRIA COM PROVENÍOS

INTEGRAI§ a seNidoÉ EOINA MIGUEL DA SILVA. maki.llê r" 00465, Professra D6 l.

coín tulcro no a 3' da E.C. 472005 da CRFa/88 firando o ben€licio em R$ 6.932.09 rseis

oltnayecedo§dr jlja_e_do j§lea j§! Dsye,çeo §) o.Íome *sue

Qu.qrê.6 Sêropedic. RS 1 631 08

RS ô.932 09

aí. 2 No cáldlo de Íixação dos píovenlc Íoi considêrada a rubncâ -quinquênio' no per
entual dê 10vo {dez por cenio) em êtêndimenlo a dêosão jüdicial proíedda pela P meka

CâmâÉ Civêl dô TÍbunal de Jusli@ do EsLdodo Rio de Janeiro em sêdê dê&êlâçâo nos

aufos do Mandãdo d6 S€guía"r'.ê n" @0271+32-2016-A.19.0077, em quê Íoi dêclaÉdá a

nulidade do ato âdmiôislrativo de rcdu€o dâ rubÍica "quinquênio' pâra o p€.cênlual de 5%

Sdapàng,-_____L12022
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Arl, 3' O presente áto concêssório entÍaé em vioor na dalz de sua plblicaçáo, Prcduzindo
seus êÍêitos a contaÍ de01/02016.


